

BAIC steigt mit fünf Prozent bei Daimler ein

Der chinesische Kooperationspartner Beijing Automotive Group (BAIC) steigt bei Daimler ein. Über die 100-prozentige Tochtergesellschaft Investment Global übernimmt das Unternehmen rund fünf Prozent der Anteile. Daimler und BAIC arbeiten in China seit 16 Jahren in Produktion, Forschung, Entwicklung und Vertrieb von Pkw, Vans und Lkw zusammen.

Im Jahr 2013 beteiligte sich Daimler an BAIC Motor, einem börsennotierten Tochterunternehmen der BAIC-Gruppe, und hält derzeit 9,55 Prozent der Anteile. Seit 2018 ist Daimler darüber hinaus mit einem Anteil von 3,01 Prozent an BAIC Blue Park New Energy Technology beteiligt, einem Hersteller von Elektrofahrzeugen für China.

Mit dem Autobauer Geely hat Daimler bereits einen Großaktionär aus China. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Daimler.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler
